
Questions transmises à Evel Up
dans le cadre de l’enquête de

Splann ! sur Plouvorn
Nous souhaiterions savoir où en est le projet d'extension de la porcherie de la société de Calarnou. 
Ce projet est-il toujours d'actualité ? Et si oui l'est-il dans les dimensions décrites par l'avis de la 
MRAE donnée en 2020 ?

En tant que coopérative, quelles sont vos arguments pour défendre ce type de projet de grade taille ?

Quelles sont les aides mises en place par votre groupement pour accompagner la collectivité dans 
l'objectif de la reconquête du captage de l'Horn ?

Quelles sont les aides mises en place par votre groupement pour limiter et réduire la production 
d'ammoniac sur cette zone qui connait une concentration record en Bretagne ?

Questions transmises à l’UGPVB
dans le cadre de l’enquête de

Splann ! sur Plouvorn
Votre point de vue sur le principe des extensions d'élevage porcin. 
A plusieurs reprises des projets d'agrandissements de porcherie font débat dans les communes 
bretonnes. Les enjeux environnementaux ( qualité de l'eau mais aussi de l'air avec des zones où 
l'ammoniac est très présent) étant mis en avant par certains pour s'opposer à de tels projets. 

Certaines zones, notamment dans le Finistère-Nord, ont une très forte densité d'animaux au km2. 
Parmi les opposants à ces projets, certains mettent en avant le fait que ces zones seraient arrivées à
saturation. Partagez-vous ce point de vue ? 

Cette question de la taille des fermes et de leur valeur financière ne peuvent-elles pas être un frein à 
une reprise ou une transmission aux nouvelles générations ? 


